



Haushalt 2025: Antrag der Fraktion B90/ GRÜNE auf Erhöhung des Budgets für Jugendpflegefahrten und Anpassung der Zuschussrichtlinie

VO/2024/424	Fraktionsantrag öffentlich
öffentlich	Datum: 12.11.2024
<i>FB 3 Jugend, Familie und Bildung</i>	Ansprechpartner/in: Flemming Caruso- Mohr
	Bearbeiter/in: Heike Krause

Datum	Gremium (Zuständigkeit)	Ö / N
13.11.2024	Jugendhilfeausschuss (Beratung)	Ö

Begründung der Nichtöffentlichkeit

Beschlussvorschlag

Der Jugendhilfeausschuss möge beschließen:

- Erhöhung des Budgets:
 - Das Budget für Jugendpflegefahrten im Haushaltsjahr 2025 wird um 40.000 Euro erhöht.
 - Haushaltsansatz: Teilhaushalt 362000, Konto 5318 (Jugendpflegefahrten)
- Anpassung der Zuschussrichtlinie für mehrtägige Jugendfahrten:
 - Die Zuschussrichtlinie wird dahingehend geändert, dass der Zuschussbetrag für mehrtägige Fahrten von bisher 10,00 Euro auf 12,50 Euro pro Teilnehmer und Tag erhöht wird

Sachverhalt

Der Antrag mit Begründung befindet sich in der Anlage.

Relevanz für den Klimaschutz

nein

Finanzielle Auswirkungen

40.000 €

Anlage/n:

1	Antrag KJR 11_2024
---	--------------------



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Kreistagsfraktion Rendsburg-Eckernförde
geschaeftsstelle@gruene-fraktion-rd-eck.de

An die Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses
des Kreises Rendsburg-Eckernförde
Beate Nielsen

Rendsburg, 11.11.2023

Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 13.11.2023

Erhöhung des Budgets für Jugendpflegefahrten und Anpassung der Zuschussrichtlinie

Antrag:

Der Jugendhilfeausschuss möge beschließen:

1. Erhöhung des Budgets:

- Das Budget für Jugendpflegefahrten im Haushaltsjahr 2025 wird um **40.000 Euro** erhöht.
- Haushaltsansatz: **Teilhaushalt 362000, Konto 5318** (Jugendpflegefahrten)

2. Anpassung der Zuschussrichtlinie für mehrtägige Jugendfahrten:

- Die Zuschussrichtlinie wird dahingehend geändert, dass der Zuschussbetrag für mehrtägige Fahrten von bisher **10,00 Euro** auf **12,50 Euro** pro Teilnehmer und Tag erhöht wird.

Begründung:

Mehrtägige Jugendfahrten haben einen bedeutenden Mehrwert für die soziale und persönliche Entwicklung junger Menschen. Solche Fahrten bieten Jugendlichen die Möglichkeit, in einem gemeinschaftlichen Umfeld wertvolle Erfahrungen zu sammeln, ihre

sozialen Fähigkeiten auszubauen und ihre Selbstständigkeit zu stärken. Durch intensive gemeinsame Zeit und Erlebnisse in einer Gruppe entwickeln sie Kompetenzen wie Teamarbeit, Verantwortungsbewusstsein und interkulturelles Verständnis, die für ihre Zukunft entscheidend sind.

Zusätzlich leisten die durchführenden ehrenamtlichen Vereine und Organisationen einen unverzichtbaren Beitrag zur Freizeitgestaltung und Bildung von Jugendlichen im Kreis. Ehrenamtliche Jugendleiter investieren ihre Zeit und Ressourcen, um diese wertvollen Angebote zu ermöglichen. Die Erhöhung des Zuschusses pro Tag ist daher ein wichtiges Signal der Anerkennung und Unterstützung für das Engagement dieser Ehrenamtlichen. Gleichzeitig gewährleistet die Budgeterhöhung, dass der Kreis die Nachfrage nach diesen Förderungen abdecken und qualitativ hochwertige Angebote im Bereich der Jugendarbeit weiterhin fördern kann.

Mit dieser Erhöhung werden die finanziellen Belastungen für Kinder und Jugendliche, sowie deren Familien gemindert und die Attraktivität solcher Fahrten weiter gesteigert, wodurch mehr Jugendliche erreicht und betreut werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Wegener und Lukas Strathmann